

Importante descubrimiento arqueológico en Quito

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 16 de Noviembre de 2011 12:37 -

Se halló varios vestigios arqueológicos en el sector El Condado (Noroccidente de Quito). El Ministerio Coordinador de Patrimonio inició un plan de rescate de estos bienes.

Con la colaboración de un equipo de criminalística de la Policía Nacional, de arqueólogos de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador y a la predisposición del propietario del terreno en el que se encontraron los restos, se inició la intervención ayer. El hallazgo consiste, en el momento, en ocho enterramientos humanos, ubicados a casi dos metros de profundidad bajo la superficie, y acompañados únicamente por objetos de piedra (obsidiana, basalto y piedra pulida).

De acuerdo con una aproximación preliminar basada en la observación estratigráfica y de los materiales culturales encontrados, estas osamentas datarían de aproximadamente 3500 años de antigüedad – correspondientes al período formativo temprano, o incluso a la época precerámica. Sin embargo, este primero fechamiento será revisado después de los resultados de datación radio-carbonico. Esta interpretación tentativa se fundamenta, sobre todo, en la falta de restos de cerámica asociados, lo que indicaría que el hallazgo corresponde a un momento anterior a la primera aparición de la cerámica en la sierra norte del Ecuador.

La intervención del Ministerio Coordinador de Patrimonio se canalizará por medio del programa SOS Patrimonio, en coordinación con el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural.

Leer " [Importante descubrimiento arqueológico en Quito](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio